

Date : 01/10/10

Régis Schleicher, d'Action Directe à l'écriture, en passant par la prison

Régis Schleicher, 53 ans, ancien membre d'Action Directe et deux fois condamné à perpétuité, publie le 21 octobre « **Clairvaux , instants damnés** » un ouvrage non pas sur la politique mais sur ses années de prison.

Ancien membre d'Action directe et condamné deux fois à perpétuité, Régis Schleicher, 53 ans, est aujourd'hui en liberté conditionnelle après avoir passé 26 ans en prison. La participation au meurtre de deux policiers à Paris et les vols à main armée avec tentatives de meurtre sont tellement loin... Désormais salarié aujourd'hui de « La Pierre angulaire », une association caritative lyonnaise pilotée par le père Bernard Devert, il publie un ouvrage le 21 octobre non pas sur la politique qui ne l'intéresse plus mais sur ses années de prison, à Clairvaux, dont il veut retenir que la vie est toujours plus compliquée qu'on ne pense. En 300 pages, il propose une galerie de portraits de prisonniers, des tranches de vie douces-amères. A travers cet ouvrage, il espère bien faire entendre sa voix, son «savoir d'enfermé», dans le débat sur les prisons.

> « **Clairvaux , instants damnés** » (L' Editeur), à paraître le 21 octobre

Évaluation du site

Le site du quotidien régional Le Progrès met en ligne l'intégralité de son édition papier et propose également des informations sportives, un agenda culturel très complet, ainsi que de nombreux services pratiques.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 230

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine